豊岡市教育研修センターだより

豊岡市教育委員会 2017(H29)4.26

No.1

豊岡市のホームページにもアップしています

豊岡市 HP→左中段「⇨教育委員会」→「⇨教育研修センター」からご覧いただけます



ごあいさつ

年度のはじめにあたり、豊岡市教育研修センターよりご挨拶申し上げます。4月より教育研修センターでお世話になります森山と申します。先生方の研修に関わることについて微力ながら精一杯務めさせていただきたいと思います。よろしくお願いします。

昨年度は、平成19年度から取り組んできました連携教育から一貫教育へ確実に移行する ために準備を整える1年でした。そして、いよいよ平成29年4月から小中一貫教育「豊岡 こうのとりプラン」が実施されています。そのテーマは、

ふるさと豊岡を愛し 夢の実現に向け挑戦する子どもの育成

~夢実現力(なりたい自分になるためにがんばりぬく力)を子どもたちに~

です。このテーマは「第3次 とよおか教育プラン」の基本理念とも一致しており、『子どもの事実に学び 子どもに寄り添うこと』の実践の質を一層高める取組です。これまでの連携教育で培ってきた強み(教職員の意識の高まりや相互理解)をいかしながら、指導の連続性と系統性における実践の質的な向上を図ることにより、豊岡市の3つの教育課題(不登校・学力の二極化・特別な支援が必要な子どもたちへの教育的ニーズへの対応)の改善に取組みます。この1年は、この取組を確実に実践するとともに、子どもや教職員の学びのあしあとを記録として集積していきます。どうかご理解とご協力をお願いいたします。

私は、これまで「子どもと声をきき合い、つながりを感じながら学び合う」ことを心の真ん中において実践を重ねてきました。今後もこのことを大切にしながら教職員の皆さんの知恵をお借りし、市全体における実践の質的な向上を図っていきたいと考えています。この点においてもご理解とお力添えをお願いいたします。

《教育研修センターの紹介》

市役所6Fのこども教育課と同じ場所で仕事をしています。本年度教育研修センターでは、2名の指導主事の方にお世話になりお力添えをいただきます。

嶋公治指導主事

「学びひたり 教えひたる 優劣の彼方で」 豊岡市のどの学校に行ってもそのような教室で溢れるよう、後方支援につとめたいと思います。よろしくお願いいたします。

三輪直人指導主事

退職後も、豊岡の先生方と共に学び 合いながら教育に携わっていけること に喜びを感じています。

久しぶりの研修センター勤務となり 緊張の毎日ですが、よろしくお願いし

入学式から

4月10日は市内全ての小・中学校で入学式が行われました。

可愛らしい小学校1年生が大きな声で返事をする姿や凛々しい中学校1年生が自分の言葉で中学校生活での決意を語る姿に感心してしまいました。また、入場してくる新入生を精いっぱいの拍手と笑顔で迎える姿や大きな声で堂々と歌う在校生の姿からは、「新入生のために…」という思いと、「1つ学年が上がった自分もがんばるよ」という思いが伝わってきました。すべての子どもたちが自分の事として捉えて活動する背景には、子どもの事実に学び、子どもに寄り添う先生方の指導があったに違いないと強く感じました。